
入学したばかりの１年生は、日ごとに学校に慣れ、みんな笑顔で生活しています。２年生以上の子
どもたちも学習に真剣に取り組んでおり、令和２年度は順調なスタートをきりました。
昨日は、１回目のオープンデーの予定でしたが、感染防止対策のため授業参観を行うことができ

ず、保護者の皆様には大変申し訳なく思っております。体育館で行われたＰＴＡ総会では、本校の新
型コロナウイルス感染予防対策についてお話させていただきました。保護者の皆様には様々なご負
担をおかけすることとなり心苦しく思っておりますが、学校の事情をご理解くださり感謝しております。
なお、今年度のＰＴＡ役員が下記のように決まりましたので、お知らせいたします。

ＰＴＡ会長 ○○ ○○（□年・○○） 総務部長 ○○ ○○（□年・○○）

ＰＴＡ副会長 ○○ ○○（□年・○○） 校外生活部長 ○○ ○○（□年・○○）

ＰＴＡ副会長 ○○ ○○（□年・○○） 体育・整備部長 ○○ ○○（□年・○○）

ＰＴＡ副会長 ○○ ○○（□年・○○）※母親委員長兼任

この他の役員については後日お知らせいたします。

１９日に予定していた資源回収は中止となりました。急な変更でご迷惑をおかけしました。
次の機会にご協力をお願いいたします。

《学校教育目標》夢に向かって 本気で チャレンジ！ 笑顔の花さく 南っ子
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４月９日

今年度１回目の町内子ども会を行いまし
た。それぞれの登校班で実際に並んでみて、
メンバーや順番を確認しました。１年生の歩
くペースに合わせて安全に登校することを約
束しました。
朝に巡回して、登校の様子を見ましたが、

上級生が１年生のめんどうをよく見ながら歩
いていて、とても感心しました。
登下校について何かご心配なことがあり

ましたら、遠慮なく学校にお知らせください。

４月１３日

１年生が小学校で初めての給食を食べま
した。エプロンとバンダナをつけて準備はバ
ッチリ！先生たちが盛り付けたご飯やおかず
を慎重に運んでいました。お盆の上に並べる
のも上手にできました。
この日のメニューは、にしんの煮付けと豚

汁という和風の献立。「食べている時は、お
しゃべりしない」という約束をしっかり守って、
おいしそうに食べていました。


